

23. Dezember 2016

Lesungen des Tages: Mal 3,1-4.23-24;
Lk 1,57-66

Für Elisabet kam die Zeit der Niederkunft und sie brachte einen Sohn zur Welt. Ihre Nachbarn und Verwandten hörten, welch großes Erbarmen der Herr ihr erwiesen hatte, und freuten sich mit ihr. (Lk 1,57-58)



Foto: Franz Burger

Geburt

Gebären meint
zur Welt bringen
was Gott in mich einpflanzt
was Gott hinein legt
was kein Mensch
produzieren und machen kann

Gebären heißt
das Kind
ins Leben atmen
und dabei eins werden
mit Gottes Atem
dem zärtlichen, nahbaren
der heiligen Kraft

Das göttliche Erbarmen Gottes
im Mutterschoß spüren
und die Freude teilen
über das kleine, große Wunder
das Gott
mit jedem Menschen
in die Welt bringt

Diese Freude wollen auch wir mit allen Menschen teilen,
darum lasst uns jubeln und singen!

Petra Maria Burger